

Leserbrief heute 12.10.2015 an die FNP geschickt, deren Abonnent ich bin:

Sehr geehrte Damen und Herren,

am Samstag demonstrierten in Frankfurt vor der Paulskirche 2.000 Bürger gegen die unerträgliche Industrialisierung unserer Naturlandschaften durch Subventionspropeller (Windenergieanlagen). Kein Wort davon ist in der FNP zu finden.

Wenn eine deutlich kleinere linksextreme Gruppierung die Feiern zur Wiedervereinigung stört, berichten Sie ausführlich - und lassen unerwähnt die dabei begangenen Straftaten, z. B. drei brennende PKW.

Wenn Bürger gesittet gegen Misstände demonstrieren ist das nicht einmal eine Zeile wert? Ich bin sehr enttäuscht über die Art der Themenauswahl.

Am Samstag wurde deutlich gemacht, dass die Energiewende erkennbar gescheitert ist. Dem Aufruf des Dachverbands der Bürgerinitiativen, Vernunftkraft, folgte auch einer der größten Waldbesitzer Hessens, Graf Solms-Laubach. Gemeinsam haben diese Bürgerinitiativen in Hessen 270.000 Mitglieder. Und das ist Ihnen keine Zeile wert?

Ich bin sehr enttäuscht!

Hans-Peter Brill